
旧社屋の前で最期の撮影

 新社屋へ移転し、早3ヶ月目。

ゴールデンウィーク明けの5月7日、五月晴れのこの日旧社屋の解体工事を始めるに当たり、工事の

無事故・無災害を祈念した安全祈願祭が執り行われました。

 祈願祭には、解体工事をしてくださる㈱南日本運輸建設の宮里社長をはじめ、ガイアテックからは

橋口会長・東別府社長以下多くの社員の皆さんが出席し、旧社屋との最期の別れを行いました。

 川内砕石・植村産業、そしてガイアテック。半世紀以上に渡り多くの社員を迎え入れそして多くの

社員を送り出した旧社屋。色々な歴史が刻まれている旧社屋が取り壊されるのは少し寂しい気持ち

もします。

 建てるのには数ヶ月掛かりますが、取り壊すのは数週間ということであっという間に工事は終わって

しまうのかもしれませんが、最後まで無事故無災害で終わればと思います。
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　4月1日付の人事異動で吉田工場より環境安全室に配属された井手隆博と申します。

環境が変わりまた1からの勉強となりますが、新たな気持ちで頑張りますのでこれから

宜しくお願いします。

　今月もまずは新型コロナウイルスについてになりますが、4月に、全国に緊急事態

宣言が発令されてからゴールデンウィーク(ステイホーム週間)を迎え、約2ヶ月が過

ぎようとしていますが、社内においては今のところ感染者は確認されていません。

社員の皆さんひとりひとりが、手洗い・うがい、またはマスクの着用に努めた証では

ないかと思います。事態は収束に向かっているようですが、今後も油断することなく

第2波・第3波に備える意味でも引続き、まずは一番身近な手洗い・うがいとマスクの

着用と3密を避ける行動を続けて感染防止に努めていきましょう。

　次に、今月は全国安全週間の準備期間となっています。排水路の掃除や場内等の草払いなどを行い、

梅雨対策も念頭に入れて備えておきましょう。そして、健康面に関してはこれからまだ暑くなってくるので、

汗をかいたときの処置(タオルや着替えの準備)や水分・塩分補給をしっかり行い、熱中症や夏風邪の予防

にも取り組んでいきましょう。

 それでは、今月も事故や災害に気を付けて、みんなで力を合わせて頑張りましょう。

 このワインは、旧ソビエト連邦から独立した東ヨーロッパにあるジョージアと

いう国で作られているワインです。このジョージアという国で作られるジョージ

アワインは世界最古のワインといわれており歴史上の人物も愛飲していたとい

います。次号で詳しく紹介しますのでお楽しみに！！

～ワインの取扱いも始めました!!～

 さつま郷本舗がガイアテックの一員となってもうすぐ丸2年。

これまで、本格焼酎【久楽】とにごり梅酒を中心に販売活動を続けてきました。

 この度、桷志田の黒酢で有名な福山黒酢㈱さんで販売されているワインを

さつま郷本舗でも取り扱いをさせて頂くことになりました。

【梅雨対策を万全にして減災を！！】

【環境安全室の新メンバーです！！】

環 境 安 全 室 よ り

【環境安全室  井手 隆博】 



業界安全功労者

みゆき

60歳以上社員の集い開催

 5月22日（金）、本社2F会議室におきまして社内の

60歳以上の社員の皆さんにお集まりいただき集いが

行われました。集いではガイアテック60周年のDVD

の上映等が行われました。30名を超える方々が出席

され懐かしい写真や映像を見入っておられました。

　表彰受賞者の紹介

 新型コロナウイルスの影響で各界で今年は総会や安全大会などが相次いで中止となっています。

永年勤続(20年）

永年勤続(20年）

永年勤続

　社員の皆さんへお願い

全社員の皆さんへ会社から2つのお願いがあります。

・政府より配布されたアベノマスクが不要な方は医療機関等へ寄付しますので会社へ持参ください。

・新商品や新事業について社員の皆さんのアイディアを募集します。こんな事を会社でしたらどうか

　というものを教えて下さい。色々なアイディアを頂きいろんな可能性を考えましょう。

山之口 健二

鈴木 範寛

鹿児島県砕石組合連合会より表彰

本社

高城

志布志

左から山之口工場長
上馬場部長
鈴木工場長

深迫さんと東別府社長

【砕石部門】

【生コン部門】

上馬場 正

そんな中、今年も砕石部門・生コン部門で永年勤続や功労者として4名の社員の方々が表彰され

ましたので紹介します。表彰式が無かったため各界の代表者に代わり東別府社長が表彰して下さ

いました。

深迫 忠司

鹿児島県生コンクリート工業組合より表彰



 　　ガイアテックには、関連工場を含め17の工場と幾つかの部署があります。

　第19回目は、ガイアテックで一番重要な部署言わば我が社の要であり、社員の皆さんのために

　日々色々な業務を行っている【管理本部】について紹介します。

育児休業等を取得しやすい環境作りのため、管理職並びに各事業所の所属長を

対象とした研修を行う。

目標 2

2、内容

目標 1 近年、育児休業等の希望者が少なくまた対象と成り得る社員も減少傾向にあるが、

対象または今後対象と成り得る社員に対し産前産後休業や育児休業及び育児休業

給付や育児休業中の社会保険料免除等制度の周知を行う。

　1、計画期間 令和2年4月1日から令和5年3月31日までの3年間

管 理 部 か ら お 知 ら せ

 この春より、ガイアテックでは社員の皆さんが仕事と子育てを両立させることができ、社員全員が働き

やすい環境を作ることによって、すべての社員がその能力を十分に発揮できるようにするため、次のよ

うに行動計画を策定しましたのでお知らせします。

事採用業務・福利厚生に関する業務など従業員の皆さんと直結するものが業務の大半です。

もう一つの経理業務は、現預金管理業務・請求書発行業務・入金管理業務・月次決算業務・中間

決算業務等の会社のお金に関わる業務が主であり、特に5月は決算月で普段とは違う決算業務も出て

きます。毎年のことではありますが1年の締めを行う際は、いくら黒字になったんだろうとハラハラドキ

管理本部のメンバー

ドキするものです。

 これからも従業員の皆さんより信頼され、何でも相談して頂けるような管理本部を目指していきます。

これからもご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

最後になりますが、社員の皆さん今期（61期）本当にご苦労さまでした。また来期も無事故・無災害

安全第一で少しでも利益が残せるように頑張りましょう。宜しくお願いします。

管理本部は、今年3月に完成した本社新社屋にて小鷹管理本部長を中心に7名で日々の業務に取組ん

でいます。

 5月1日付けのグループ間異動により、宇都総務部長に代わり植村組より流合部長代理を新たに迎えた

新体制がスタートしたばかりです。

管理本部の主な業務内容と申しますと大きく分けると総務業務と経理業務になります。

総務業務とは、従業員の皆様の毎月の給与や賞与の計算業務・社会保険業務・年末調整業務・人


